

con permiso de la autoridad y con po frío y lluvioso, se celebró en la ana del pasado 10 de Diciembre el ROSS AERONAUTICO, sobre un redo aproximado de 4.000 m.

la idea de la realización de una cada abierta a alumnos, profesores y en eral a todo el personal de la Escuela, la madurar por aquellos que habimente componen el equipo de Atle-

superadas ciertas dificultades iniciacontamos en todo momento con la da del profesor de extensión acadéa, Sr. Salvá, que consiguió una buena tidad de trofeos entre Rectorado, Esla, etc.

La participación puede considerarse ante buena, habida cuenta del "puende la Inmaculada, saliendo unos corredores a enfrentarse con la sobre dura cuesta del Museo de América. Con cronometraje oficial del Sr. Tarifa, que asimismo dio la salida y del Sr. Parra la clasificación general fue en sus diez primeros lugares la siguiente:

- 1. Juan Manuel Gallego (superiores) 15' 1"
- Salvador Fernández (peritos)
 a 37"
- 3. Rafael Crespo (peritos)
- 4. José Antonio Revuelta (superiores) a 55"
- 5. Luis González (peritos) a 1' 16"
- 6. Antonio Gómez Ramos (superiores).
- 7. Antonio Caramanzana (superiores)
- 8. Luis M. Muñoz Criado (superiores)
- 9. Manuel Fernández Vega (superio-
- 10. Fco. Javier Moreno (peritos)

La participación femenina si bien escasa, cumplió dignamente:

- 1. María Reyes Martín de Prado
- 2. Aurea Pérez Martinez

Y, por último, entre profesores, la clasificación fue la siguiente:

- 1. Antonio Gómez Morente
- 2. José Luis Espino
- 3. Rodrigo Martínez-Val
- 4. José Luis Montañés

Agradecemos a Yolanda Camacho, flamante subdelegada de Escuela, y a Marcos el bedel la colaboración prestada.

Esperando poder continuar en la tarea. se adelanta que se intenta celebrar una reunión en pista, de las mismas características que el cross en cuanto a participación, y sobre pruebas de 100, 200, 400, 1.500, 5.000, relevos, etc.— José Antonio Revuelta; Juan Ma.